



Visión Policial

Día a Día

Edición No. 107

Managua, 28 abril 2020

Por: Inspector Raúl Sequeira

Fortalecen salud mental ante Covid-19



Con el objetivo de promover herramientas de autocuidado en funcionarios y personal civil de la Policía Nacional, esta tarde en el auditorio de la División de Relaciones Públicas, Complejo Policial Faustino Ruiz, se llevó a cabo una capacitación para prevenir el contagio del coronavirus, no solamente desde las medidas higiénicas, sino también del control emocional.

La capacitación fue dada por el personal de la División de Integridad y Ética Policial.



Esclarecen robo con intimidación en Chinandega

Mediante investigaciones realizadas por oficiales del departamento de Chinandega se logró la captura de José Ramón Picado (Izquierda) y Leomar Antonio Escoto Picado (Derecha), quienes en días pasados valiéndose de una escopeta calibre 12 habían robaron una motocicleta marca Pulsar, placa Ch 18176 , 121 mil córdobas y 85 dólares a la ciudadana Ivania de los Ángeles Reyes Cruz.

A los detenidos se les ocupó de 69 mil 400 córdobas netos, 85 dólares, una escopeta calibre 12 y la motocicleta completamente desarmada.



Seguridad en el mercado de Somotillo

En el municipio de Somotillo, departamento de Chinandega, Los Centinelas de la Alegría del Pueblo mantienen constante presencia en el mercado municipal, garantizando la seguridad tanto de comerciantes y compradores que asisten a estos centro de compras.



www.policia.gob.ni



Seguridad escolar Chinandega

En Chinandega también se garantiza la seguridad de los estudiantes en los 13 municipios del país, cabe destacar que la presencia en los centros escolares es permanente durante el turno matutino y vespertino.

Azulitos previenen la quema de los bosques

Además de patrullar para prevenir la actividad delictiva en la zona rural de Wapy, perteneciente al municipio de El Rama, los Azulitos se movilizan por puntos estratégicos para evitar la quema de los bosques.



Brindan consejerías a madres de jóvenes en riesgo

Oficiales de Asuntos Juveniles están brindando consejería a madres de jóvenes en riesgo en los municipios de Nueva Guinea y El Rama, esto con el objetivo de que tengan un mayor conocimiento del mundo de la drogadicción y la violencia y que de esta manera puedan conversar con sus hijos acerca de los riesgos que conllevan el consumo de estos vicios.



Siguen visitas casa a casa en Chontales

Las Brigadas médicas continúan llevando información necesaria para la prevención del contagio del Covid-19 en Chontales, por su parte los Centinelas de la Alegría del Pueblo, garantizan la seguridad de los compañeros, trabajando en estrecha colaboración junto al Minsa.



Policías en Masaya reciben vacuna

Los Oficiales de la Delegación Policial de Masaya fueron vacunados, esto como parte de las medidas preventivas que impulsa nuestro GRUN para enfrentar el Covid-19. La jornada de vacunación pretende un alcance de 1 millón 998 mil 142 dosis a las familias nicaragüenses.



Presencia efectiva de los oficiales en Moyogalpa

La Institución Policial en el municipio de Moyogalpa, Isla de Ometepe, Rivas, todos los días garantiza la seguridad del futuro de nuestro país. Por la mañana y la tarde la presencia de los oficiales se hace efectiva en los colegios y alrededores, previniendo la actividad delictiva.

